



Chamizo brinda su apoyo a Soledad Becerril, nueva Defensora del Pueblo

► Dice de ella que tendrá que afrontar el desafío de una situación social muy complicada por la crisis

EUROPA PRESS SEVILLA

■ El Defensor del Pueblo Andaluz y decano de los defensores españoles, José Chamizo, ofreció ayer a la exministra de UCD y exalcaldesa de Sevilla Soledad Becerril, cuyo nombramiento como Defensora del Pueblo a nivel estatal pactaron el viernes el Gobierno central y el PSOE, la «complicidad» de todos los representantes autonómicos en la materia en un momento difícil para ocupar este cargo.

En declaraciones a Europa Press, Chamizo puso en valor la «buena decisión» que supone el nombramiento de Becerril como Defensora del Pueblo, no sólo porque incrementa el protagonismo de la mujer al frente de la institución, sino por tratarse de una persona abierta a la escucha, al diálogo y a la acción, por lo que espera que desempeñe una buena labor al frente de la misma.

Para Chamizo, Becerril –que será la primera mujer que ocupe oficialmente este cargo después de la labor como Defensora interina de María Luisa Cava de Llano desde 2010– afronta en este momento «el desafío de una situación social muy complicada» por la crisis económica.